

Pressespiegel

Westfälisches Volksblatt

Dienstag, 24.06.2021

Profilschule Fürstenberg erhält als einzige Schule in OWL begehrtes Gütesiegel

In MINT-Fächern Stärke gezeigt

FÜRSTENBERG (WV). Als einzige Schule in Ostwestfalen-Lippe hat in diesem Jahr die Profilschule Fürstenberg das Siegel „MINT-Schule NRW“ bekommen. Anerkannt wird damit ihr außergewöhnliches Engagement in den Fächern Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik. Die Einrichtung darf das Gütesiegel nun bis 2024 tragen.

Schirmherrin des Projekts ist Yvonne Gebauer, Landesministerin für Schule und Bildung. Wegen der Coronapandemie konnte sie die Auszeichnung nicht persönlich in Düsseldorf, sondern zunächst nur virtuell über-

reichen. Ihr Grußwort ist auf der Homepage der Profilschule zu finden. Mit der Auszeichnung führt die Profilschule eine Tradition der ehemaligen Realschule fort, die bereits 2013 das Siegel erhielt.

Die erst 2013 gegründete Profilschule Fürstenberg ist die einzige Schule aus Ostwestfalen-Lippe, die in diesem Jahr das begehrte und anspruchsvolle Siegel erhielt. Die Freude über die Zertifizierung ist bei Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike, MINT-Koordinator Simon Reichert und der Schulgemeinschaft riesig.

Die Schule musste ein aufwändiges Zertifizierungs-

verfahren der Landesvereinigung der Unternehmensverbände in Zusammenarbeit mit Experten aus Schule, Unternehmen, Hochschulen und Ministerien durchlaufen. Auf ein erstes schriftliches Bewerbungsverfahren folgte die Zulassung zu einem in diesem Jahr digital durchgeführten Audit. Darin wurden die schulspezifischen MINT-Konzepte, Förder- und Fördermaßnahmen und die besonderen Angebote der Schule beleuchtet sowie Schüler, Lehrer Schulleitung und außerschulischer Kooperationspartner befragt.

Das Siegel ist auch ein Ansporn, die Schüler auch

künftig für mathematisch-technische und naturwissenschaftlich-informatische Berufe zu begeistern und bestmöglich auf Berufe in diesen Bereichen vorzubereiten.

Damit das gelingt und die Schule das Niveau ihrer MINT-Aktivitäten noch steigern kann, erhalten die Lehrer spezielle Fortbildungen. Die Schüler profitieren von speziellen MINT-Camps, an denen sie teilnehmen können.

Wohin diese Möglichkeiten führen, wird in drei Jahren überprüft: Dann steht die Rezertifizierung der Profilschule Fürstenberg als MINT-Schule NRW an.